

DESTACADO POR EL MINISTERIO DE SALUD

Hospital de Talca se consolida como segundo centro asistencial en confirmación diagnóstica de hemofilia

TALCA. El Hospital de Talca fue recientemente nombrado por el Ministerio de Salud (Minsal) como el segundo centro de confirmación diagnóstica de hemofilia del país, consolidándose como un epicentro de atención especializada para personas con trastornos de coagulación sanguínea para toda la Región del Maule. Esta unidad cuenta con un equipo multidisciplinario de 36 profesionales de la salud y hasta ahora, beneficia a más de 100 pacientes

con hemofilia y alrededor de 500 con otras coagulopatías. Su nombramiento marca un hito en la descentralización del acceso a tratamientos especializados, permitiendo que pacientes de regiones puedan contar con atención oportuna, integral y de calidad. Esta iniciativa cobra especial relevancia en el contexto de la reciente aprobación de la Ley de Enfermedades Raras, Poco Frecuentes y Huérfanas, iniciativa largamente esperada

que reconoció el derecho de las personas con patologías raras a recibir atención digna y especializada en todo el país.

El Hospital de Talca cuenta con un equipo multidisciplinario de 36 profesionales de la salud y beneficia a más de 100 pacientes con hemofilia y alrededor de 500 con otras coagulopatías.

